



Jueves 20 de febrero de 2014

SE CELEBRÓ EN LA CIUDAD DE TOLUCA, MÉXICO, LA CUMBRE DE LÍDERES DE AMÉRICA DEL NORTE

Los presidentes de México, Estados Unidos y el primer ministro de Canadá, Enrique Peña Nieto, Barack Obama y Stephen Harper, respectivamente, se reunieron ayer en la ciudad de Toluca, Estado de México, para celebrar la Cumbre de Líderes de América del Norte.

La Cumbre es el único foro periódico de encuentro trilateral al más alto nivel. Los mandatarios definen las líneas que orientan el trabajo de los tres gobiernos. Acuerdan también acciones concretas a desarrollar así como la estrategia para proyectar la asociación regional en el ámbito global. Los resultados de la Cumbre derivan asimismo de reuniones y consultas previas entre gobiernos y con sectores interesados -empresarial, académico y de la sociedad civil- con la meta de mejorar el bienestar de las sociedades de los tres países.

Al término de la Cumbre de Toluca, los líderes emitieron la declaración conjunta “América del Norte del siglo XXI: Construyendo la Región más Dinámica y Competitiva del Mundo”.